

児童館 ぐんぎのひろば



「手作りクッキング」

9月22日、西児童館において「手作りクッキング」でアイスクレープを作りました。みんなでワイワイ楽しく、ホットプレートで囲みクレープの生地を焼きました。丸くきれいにできたり、細長くなつてしまつたりと、いろいろでしたが、楽しく焼けました。そのクレープの上に、バナナとアイスクリーム、チョコレートソースをかけて、大きな口で食べました。自分で作ったアイスクレープはとてもおいしくできました。



「へびじゃんけん」

9月20日、南児童館において、「へびじゃんけん」を行いました。へびのように並べた積み木の上に乗って、2チームに分かれてじゃんけんを行いました。

じゃんけんには勝つと前に進み、負けるとチームの一番後ろに並び順番を待ちます。相手チームの最後の積み木まで進むと勝ちです。幼児もお母さんといっしょに参加し、初めはできなくてもだんだんと一人で行なうことができるようになりました。勝つたり負けたり、みんなじゃんけんを楽しんでいました。



11月の行事予定

●西児童館 ☎(84)2321

- ・ちびっこ広場 7日(月)
- ・新聞紙じゃんけん 10日(木)
- ・昔あそび 14日(月)
- ・野菜の皮むきに挑戦 17日(木)
- ・ちびっこ広場 21日(月)
- ・手作りクッキング 24日(木)
- ・ドッジボール大会 28日(月)

●南児童館 ☎(84)3456

- ・ドッジボール大会 7日(月)
- ・ママといっしょ 10日(木)
- ・風船運びゲーム 14日(月)
- ・ママといっしょ 17日(木)
- ・クリスマス工作 21日(月)
- ・ママといっしょ 24日(木)
- ・みんなでクッキング 28日(月)



思いやりの心で明るい社会を

スポーツの祭典に 思いを込めて

「五霞中学校体育祭」から

き盛大に行われました。生徒が主体となり、今年のスローガンにふさわしい紅白対抗の熱戦が繰り広げられました。対抗種目の『八の字跳びや綱引き・全員リレー』では、各学級がそれぞれに作戦を練って臨みました。一人一人が輝きながら団結し、技を競い合った体育祭は、白組の優勝で幕を閉じました。

生徒一人一人の頑張りが二期スタートの行事として、皆さんの感動を与えてくれました。五霞中生全員が力を合わせて取り組んだこの熱い思いは、生徒本人ばかりでなく、見に来て下さった来賓や保護者の方々に良い思い出となり、何事にも最後まで頑張ろうとする力を培ってくれたのではないのでしょうか。



「ついに体育祭の日がやってきました。運動の苦手な人も大好きな人も暑い中練習をしてきました。男女関係なくともに助け合いながら学校一丸となつて今日まで取り組んできました。1年生は初めての体育祭。2年生は2回目の体育祭。3年生にとっては最後の体育祭です。今年の生徒会の年間テーマ「Challenge!」から考えられたスローガン『挑戦と 気合いで勝ち取れ 栄光を!』をもとに、誰もが悔いの残らないように最後まで頑張つていきましよう。こんな僕たち私たちの何事にも挑戦していく五霞中魂をご覧になり、最後の最後まで皆様の暖かいご声援をどうぞよろしくお願いいたします。】
の力強い言葉のもと、9月10日晴天の中、平成23年度の体育祭が多くの皆様にご来場をいた